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Première remarque, vous nous présentez ce rapport avec plus de six mois de retard. 

Cela fait des années que nous dénonçons ce manquement à la règle. 

Ne comptez pas sur notre lassitude pour arrêter de vous faire remarquer la chose. 

Nous avons d’autant plus de mal à admettre ce retard alors que vous êtes en possession du 

rapport du délégataire depuis le 30 mai 2011. 

 

Sur le rapport, même si le résultat d’exploitation est encore déficitaire et c’est tout à fait 

normal à ce stade de la délégation, on note quand même que la situation s’améliore. 

 

Nous souhaiterions avoir un peu plus de détails concernant les frais de structure EFFIA qui 

s’élèvent à 13,1 K€ 

 

Un point positif à signaler, c’est la présence physique pendant l’intégralité des heures 

d’ouverture. Nous avions demandé cela lors de l’étude des résultats 2009 et la Commission de 

sécurité l’a imposé. 

 

Une question quand même, il y a actuellement deux agents sur le site de la Médiathèque qui 

travaillent à 35h. Cela nous parait peu pour assurer l’intégralité des heures d’ouverture d’autant 

plus si ceux-ci doivent de temps en temps passer au parking de la SNCF. 

 

Un autre point très positif qui va être apprécié des usagers du parking, c’est la stabilité des 

tarifs. On ne peut malheureusement pas en dire autant pour les prix de Q-Park. 

Nous n’oublions pas toutefois la très forte augmentation du bilan 2009. 

 

 


